

Monatsbericht Februar 2021

Ergebnisse in Zahlen

Monatsergebnis Februar	2021	2020	2019
Gelöste Fälle	14	10	14
Fallwert	4.725 €	1.608T €	10.172T €

Ergebnis nach 2 Monaten	2021	2020	2019
Gelöste Fälle	22	20	30
Fallwert	4.725T €	3.967T €	11.709T €

Personalien

Melanie Wolf wird die Firma zum 31.3. verlassen, ist aber bereits jetzt nicht mehr am Platz. Wir wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Bewerbungsgespräche für die Nachfolge starten bereits in der kommenden Woche.

Fallablage

Die Fallablage ist nun effizienter gestaltet; lange Wartezeiten bis zur endgültigen Ablage werden vermieden. Ab sofort entscheiden CHP und HL jeden Freitag über die vorgeschlagenen Fälle. Um das Verfahren zu beschleunigen, sollten folgende 5 Punkte bitte von den Ermittlern beachtet werden:

1. Die Zusammenfassung muss aussagekräftig, aber auch kurz und knapp die Ablagegründe benennen.
2. Es sollte benannt werden, welches Ablagefax („Mit Dank“ oder „ohne Dank“) ans Gericht verschickt werden soll. Diese Info sollte bitte fett hervorgehoben werden. Ohne Angabe wird das Fax „ohne Dank“ verschickt.
3. Es können keine Sondertexte/Ergänzungen bei den Ablageschreiben berücksichtigt werden, da aus einem extra Tool abgelegt wird, dass nur die Option lässt, den Namen des gewünschten Fax anzuklicken.
4. Falls Ermittler selbst Ablageschreiben verschicken möchten, ist dies selbstverständlich möglich, allerdings erst nach der Fallablage durch die Firma.

5. Ermittler sollten sobald entschieden ist, dass eine eigene Weiterbearbeitung nicht mehr stattfinden wird, den Fall zur Ablage vorschlagen

Wie Punkt 2 bereits verraten hat, gibt es nun die Option, ein Fax mit Dank für übermittelte Informationen an das Gericht zu senden. Die beiden nun zur Verfügung stehenden Optionen sind im Fall unter Brief/Fax/Mail > Nachlassgericht > „KeineErbenErmittelt“ (=ohne Dank) und „NichtWeiterverfolgt“ (=mit Dank) einsehbar

Tagung / Jubilare

Die Jahrestagung der Firmengruppe hat in diesem Jahr leider aufgrund der Pandemie nicht stattfinden können. Daher möchten wir an dieser Stelle Claudia Häßler, Markus Schönherr und Oliver von Vorst herzlichst zum zehnjährigen Firmenjubiläum gratulieren. Persönlich holen wir dies nach, sobald das Reisen und Veranstaltungen in großen Gruppen wieder möglich sind.

Sofern es die Lage zulässt, werden Angebote im kleineren Rahmen, wie z.B. die Regionaltagungen der Ermittler, in der zweiten Jahreshälfte stattfinden können. Prognosen für eine dann ebenfalls nachzuholende Gesamttagung, wagen wir aktuell nicht abzugeben.